

日本  
共産党

# 「ごみ焼却施設建て替え」計画を変更

(当初計画 600 t/日 535億円→今回の案 480 t/日 332億円)

さらに事業費削減などを要求

## 代表質問

- 梅田貨物駅移転は梅田の売却予定地価格が暴落し、採算性の上からも移転理由がなくなった、移転するな。

- 学校図書の充実・学校の耐震補強、大規模改修の促進・少人数学級の推進を。

- 国保料値下げ・特別養護老人ホームの整備を。  
重度障害者医療費助成制度については大阪府が、一部負担金導入と所得制限の大幅強化を予定しているが吹田市として独自に対応すべき。

- 産業振興条例の制定と中小零細業者支援を強めよ。

- 「ごみ焼却施設建て替え」にあたっては、①事業単価の再検討と公正な入札実施を求む②ダイオキシン以外の有害物質への対処、スラグ処理など安全性や環境問題の対策強化を。住民から不安の声が出ている旧南工場跡地のダイオキシン対策に早急に取り組め。



5月定例市議会では、代表質問を村口はじめ議員、個人質問を塙見みゆき議員、そろり邦雄議員、倉沢さとし各議員が行いました。

## 個人質問

- 甲子園と同じ広さの新芦屋上の旧東京三菱銀行グランド跡地開発については、周辺市民の方の意見を取り入れたものにすべき、とりわけ市の行政指導は市民の立場に立つべき。

- 岸部南正雀地域の街づくり懇談会で出された市民意見を受け止めて公的な責任を果たせ。

- 千里NTの街づくりについて①千里センターの統廃合の影響は②指針の有効性はどうなるか③南千里地区センター再整備について市民の意見をよく聞くこと。

- 北千里小学校の統廃合については、北千里地域の今後の建て替えなどの見通し、少人数学級の見通しなど明確に、今年の10月までに結論を出すのは無理、地域の方の意見を十分聞くこと。

- 4月11日の元町の火災での消防活動の報告を、吹田ケーブルテレビの復旧に長時間要した理由は。

- 山田駅前の公共施設計画は、コミニユニティセンターや集会所などの市民要望も検討せよ。

- 岸部中グループホーム、デイサービスセンターの指定管理者の選定について経過を明確に。

- 山田バイパスの街路樹復旧・エキスピーポテル前東側に信号設置を・高町池公園のトイレ設置延期の責任を明らかに。



豊能広域こども急病センター



北千里小学校



岸部中市営住宅